

LEIHRADSYSTEM FÜR GEMEINDEN (ANALOG STADTRAD INNSBRUCK)

In Zusammenarbeit mit der IVB plant der VVT den Gemeinden in Zukunft auch die Nutzung des Stadtrades Innsbruck (derzeit von der Firma nextbike) anzubieten.

Bei ihrer nächsten Ausschreibung wird IVB ein Zusatzangebot für die Gemeinden außerhalb Innsbrucks einholen, welches der VVT dann in Zusammenarbeit mit Energie Tirol den Gemeinden zur Verfügung stellt.

Die Eckdaten:

- Fahrradständer und Bikes inkl. Zubehör können per Stück für die Gemeinde bestellt werden
- Miete für die Ausleih-APP pro Monat
- Die Gemeinde organisiert jemanden vor Ort (z.B. ein Fahrradfachgeschäft), der die Fahrräder und Standorte in Schuss hält und die Fahrräder zwischen den Standorten transferiert.
- Auch andere Räder können in das System mit aufgenommen werden, z.B. E-Bikes. Die können dann auch über die APP ausgeliehen werden.
- Gemeinsamer Tarif in Kombination mit Jahreskarten wird entwickelt

Der VVT ist hierbei Vermittler und würde mit den Gemeinden wie für andere Verkehrsdienstleistung die notwendigen Verträge abschließen. Energie Tirol kann die Gemeinde bei der Einführung der Räder fachlich beraten. Das Leihradsystem leistet somit einen wertvollen Beitrag für TIROL2050 energieautonom.



Bei Interesse einfach melden bei:

Alexandra Medwedeff, a.medwedeff@vvt.at bzw. 0699 12454190.